

18 Marzo 2018

Estimables Supervisores Haggerty, Valle, Chan, Miley, y Carson:

Eden Church ha estado involucrado en ministerios de juventud en el Área de Eden hace más de 150 años, y también hemos estado involucrados en el proceso de diseño y desarrollo del Centro Juvenil REACH Ashland desde cuando yo llegué a Eden hace más de 15 años. Nuestro compromiso al bienestar de la juventud y conciencia que ustedes también están comprometidos a lo mismo, me dieron la inspiración de hablarles sobre el liderazgo operacional de REACH.

El 25 de enero de 2018, Supervisor Miley anunció a la Reunión Conjunto de Liderazgo EALI, ubicado a Eden Church, que el líder de operaciones del Centro Juvenil REACH Ashland cambiará de la Agencia de Servicios de Cuida de Salud del Condado de Alameda (HCSA) a la Liga para Actividades de los Deputados del Sheriff (DSAL) el 1 de julio de 2018. El Supervisor Miley dijo que este cambio del líder de operaciones de REACH estaba ocurriendo porque DSAL fue totalmente capaz de servir en esta manera. No había nada dicho sobre la historia de REACH de correr déficits operacionales, ni había ninguna clarificación sobre por cuanto tiempo el Sheriff iba a estar listo y capaz de proveer los fondos para los déficits de REACH.

Los esfuerzos de Supervisor Miley para asegurar los fondos para la operación de REACH, la buena voluntad para ayudar del Sheriff, y el enfoque innovador del patrullaje en la comunidad de DSAL, son muy encomiables, pero **REACH necesita más que una infusión de dinero en efectivo y un programa de recreación auspiciado por un departamento de la policía para cumplir con su misión.**

Para cumplir con su misión declarado “creando una cultura de seguridad, pertenencia, equidad y felicidad...”

REACH debe reclutar y comprometer a los jóvenes más vulnerables en nuestra comunidad.

Desafortunadamente, REACH no tendría éxito en este empeño con una agencia de aplicación de la ley al timón.

Muchos de los jóvenes más necesitados no tienen confianza en la policía, porque sus familias han tenido interacciones negativas con la sistema de justicia penal o porque temen que informaciones sobre sus familias se comparta con ICE.

REACH necesita un líder operacional con un conjunto de habilidades técnicas altamente desarrollado para poder coordinar un programa integrado de cuida de salud, educación, biblioteca, empleo, arte, y servicios recreacionales. Colocación de operaciones en las manos de una entidad sin experiencia en todas áreas de servicio de REACH pondría en peligro la capacidad de REACH para atraer proveedores capaces y obstaculizaría la capacidad de DSAL para hacer lo que mejor hace.

Una solicitud de propuestas para un líder de operaciones debe ser elaborada y evaluada por el personal del Condado y por representantes de los principales grupos de interesados. Si no se identifica una entidad capaz antes del 1 de julio de 2018, mi recomendación es que se reclutará y designará por la Junta de Supervisores un comité de supervisión compuesto por líderes del Condado y representantes de los principales grupos comunitarios interesados para operar REACH hasta que un líder adecuado pueda ser identificado o creado.

REACH también necesita un plan de financiación más robusto y sostenible para asegurar que cumpla con su misión. La designación de una entidad como líder operacional primariamente para razones financieras solamente llena una necesidad inmediata. No protegería REACH de la ruina financiera en el futuro. El próximo Sheriff puede decidir de no proveer fondos para REACH. Las prioridades del Sheriff actual pueden cambiar, o sus fondos pueden desaparecer. La viabilidad de REACH a largo plazo depende del desarrollo de un plan robusto de financiación y depende de la supervisión fiscal por un líder operacional con un historial comprobado en ambas áreas.

Por favor contácteme si tiene preguntas sobre esta carta o si quiere explorar más sobre estos propuestos pasos o caminos alternativos para el futuro de REACH. Gracias por su consideración de esta petición.

Respetuosamente,



The Rev. Dr. Arlene K. Nehring, Senior Minister